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三者面談、お世話になりました 
お忙しい中、時間を作って学校まで足を運んでいただき、大変ありがとうございました。おか

げさまで有意義な話し合いができました。普段の様子や進路のこと、「得意なこと・好きなこと」
「頑張っていること」など具体的な話も伺えて、生徒への理解が深まりました。今後の支援に生
かしていきたいと思います。特に、進路に関しては、少しずつ自分の将来のことに目を向けて、
１年生の今、意識して生活してほしいことなども話題にできたかと思います。今回の話し合いを
きっかけに、生徒の生活や学習に対する意欲が高まってくれているとよいです。ご家庭でも、温
かく見守り応援していただけるとありがたいです。また、今後も心配なこと等ございましたら、
お声かけください。 

授業やテストに向かう雰囲気こそクラス力！ 
～クラスみんなで励まし合って、頑張り合う雰囲気をつくろう～ 

２学期は、体育大会や合唱コンクールなどの行事を通して、どのクラスもクラス力が高まって

きたと感じています。授業やテストに向かう雰囲気にも、今まで培ってきたクラス力が表れます。

一人一人が困難に直面し、めげそうになったときこそ、クラスみんなで励まし合って、前向きに

取り組む雰囲気をつくり出していきましょう。頑張っている人がいたら、「よし、僕ももう少し

頑張ろう」という雰囲気を、みんなでつくっていけたらいいですね。また、授業でも、『間違え

ることは恥ずかしいことではない』です。積極的に意見を出し合って、学び合えるクラスの方が

いいですよね。 

【北郷祭で学んだこと&今後の学校生活に生かしたいこと】 
練習の時にはいろいろな意見をだして、よく取り組めたと思う！本番では自分が持っている実力
がだせたので良かった！注意されていたところを改善するのは難しかったけれど、クラスのみん
なと協力して改善することができた。初めての北郷祭だったけれど、違うクラスや、違う学年の
人たちの合唱をきいて来年こうしてみようかな？とか、これ真似してみようなどがみつかったの
で来年の北郷祭でいかしていきたいなと思った。（１年５組 中野 心楽） 

 

お知らせ 
○急に寒くなりました。登下校の際、防寒のため手袋を着用してもかまいません。マフラーやネ
ックウオーマーについては、ウインドブレーカーを着用しているときに、ということになってい
ますので、ご理解ください。 
○数学で「三角定規１組とコンパス」(作図セット)を使います。小学校の時に使っていたも
のでもかまいません。高校入試にも必要ですので、準備をお願いします。  
 

 １１月２０日（月）～１１月２４日（金）の予定  
お

ち ょ っ と う れ し い 話   
テスト前になり、各自が毎
日、学習時間をフォーサイ
トに入力しています。各ク
ラスの平均学習時間を掲示
することにしました。この
ことが、良い刺激となり、
家庭学習に意欲的に取り組
むようになった人が増えて
います。うれしいです。１
年生みんなで、頑張ろう！ 

２０日（月） ２１日（火） ２２日（水） ２３日（木） ２４日（金）

朝 テスト勉強 テスト勉強 表彰 テスト勉強

1校時 月① 火① 水① 金①
2校時 月② 火② 水② 金②
3校時 月③ 火③ 水③ 金③
4校時 月④ 火④ 水④ 金④
5校時 月⑤ 火⑤ 水⑤ 金⑤
6校時 火⑥ 水⑥ 金⑥

制服登校 制服登校 制服登校 制服登校
部活動なし 部活動なし 部活動なし 部活動なし

15:10下校 16:30下校 16:30下校 16:30下校

勤労感謝の日

行事など



 

３年生の学年通信より『合唱コンクールの感想』 

・中学校最後の合唱コンクールは、悔しいけどやりきれました。始まるまでめっちゃ緊張してい
て、イスに座っているときも足が震えていました。そんなときに隣の人が手を握ってくれ、何か
と思ったら全員で手を繋いでいました。笑えたけど、とてもホッとしました。歌っているときも
緊張はしたけど、楽しむことができました。終わったときは全力でやりきれたと思い、みんなも
言っていて、実際にとても良かった合唱でした。それでも結果は入賞できず、悔しくてたまりま
せんでした。しかし、自分も、先生も含めたクラスみんなも、「６組が金賞だ」と思っているの
で満足です。泣いてしまってみんなに伝えられなかったけど、「ありがとう」。  
 
・ぼくは、（結果的に銀賞がとれたけれど）「金・銀・銅」又は賞をとれなくても、何も思わな
かったと思います。トロフィーは簡単につくることも、買うことも、はたまた壊すことも売るこ
とだってできます。でもクラスの友情、信じる心、絆、縁はつくることはとても難しいことです。
それに金を払えば買えるなんてこともないですし、売ることもできないです。目に見えないもの
こそ、一番の宝であると思います。このクラスは金よりもさびない絆で結ばれていますからね。  
 
・中学校最後の北郷祭で、２組ももちろん、全クラスが金賞を狙って競い合っていたのがとても
よかったです。練習が始まった頃は各パートがそろわず音程も不安定でしたが、クラス全員で改
善点を出し合って１つの合唱を完成させることができました。２組の合唱曲は６クラスの中で１
番難易度の高い曲で、苦労した場面もたくさんありましたが、この難しい曲を歌ったことで大き
な達成感を得ることができました。ずっと金賞を目指してきたので銅賞という結果で悔しかった
ですが、クラスの絆はすごく深まったと思います。ここまで一緒に頑張ったクラスメイトにとて
も感謝しています。 
 
・３年生最後の北郷祭が終わりました。１年生、２年生の時ももちろん楽しかったですが、今年
はそのときより楽しかったです。このクラスで仕上げた合唱は最高でした。毎日練習をし、アド
バイスをたくさんもらいました。お互いの良いところをほめ合い、直した方がいいところはアド
バイスの出し合いをしました。賞は取れませんでしたが、心の中では、３年５組が金賞です。結
果だけでなく、大事なのはどれだけ頑張れたかです。たくさん頑張れたと思います。クラスだけ
の（臼井先生からの）「やりきったで賞」をとれたのでうれしかったです。最高の思い出になり
ました。 
 
・最初の頃は自分は全く音が合わずとても苦戦しました。どうしたらうまく歌えるかがわからず
迷っていたときに、パートの仲間たちが自分に丁寧に優しく教えてくれました。そのおかげで少
しずつ音を合わせることができていきました。そこで自分は仲間の大切さや優しさを改めて実感
しました。みんなで合わせたときは、３年４組のみんなに一体感が生まれとてもすごかったです。
当日自分は少し不安なところがありましたが、最後の練習をしたときに気持ちがすっきりしまし
た。そして、金賞をとることができました。この合唱コンクールはクラスみんなの絆を深め合う
とてもすばらしいものだなと思いました。 
 
・クラスの皆もすごく意欲的で、石田先生を始め色々な方からのアドバイスを受けながら、時に
は互いに教え合いながら、レベルを高めることができた。（賞は取れなかったが）「３－１」と
して本気で合唱と自分自身と向き合ったこの１ヶ月間は絶対に無駄ではなかったし、本当にこの
クラスで最後の１年を過ごせて良かったし、自分は恵まれていると心から思う。絶対に勝ちたか
ったし、本当に悔しいけど、でもこの経験は一生の財産だし、本当に楽しかった！！金賞ではな
かったけど、この１ヶ月にかけた思い・熱量は３－１が一番のはず！！ 
 
 
 
 
♪３年生の合唱を同じ空間で聴かせてもらえたことは、本当にありがたいことでしたね。たく
さんの学びがありましたね。２年後には、自分たちも聴いてくださる全ての人も感動できる合
唱をつくり上げたいですね。そうすれば、何よりも価値のある心の『宝物』も手に入りますね。 
 


